



Pensez-vous que mon petit frère, lequel est décédé d'un cancer du poumon à l'âge de 12 ans, soit une victime des fumeurs ?

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 24 mai 2011

Pensez-vous que mon petit frère, lequel est décédé d'un cancer du poumon à l'âge de 12 ans, soit une victime des fumeurs ?

Merci,

Marie

Réponse :

Seuls les médecins qui se sont occupé de lui pourraient, au regard de l'environnement dans lequel il vivait, envisager la probabilité d'une telle hypothèse.

Même si 80% des cancer du poumon sont liés à la pollution tabagique, il demeure 20% de cas qui sont liés à d'autres causes.